

Amberg, 27.03.2022

Saisoneröffnung der Kanufreunde Amberg-Sulzbach auf der Vils

Nach der Winterpause und dem Corona bedingten Ausfall vieler Veranstaltungen, haben die Kanufreunde am Sonntag 27.03.2022 unter dem Motto „Eisvogelfahrt“ die Outdoor-Paddelsaison eröffnet. Gepaddelt wurde von Hahnbach zum Bootshaus in Traßberg. Für die jüngsten gab es eine etwas kürzere Strecke ab Laubhof. Bei strahlend sonnigem Frühlingwetter konnten die rund 30 Teilnehmer – Mitglieder und Gäste - einen entspannten Tag genießen. Kleine unfreiwillige Badeeinlagen im kalten Wasser waren schnell wieder vergessen. Nach der sportlichen Betätigung auf dem Fluss wurde auch noch die Grillsaison am Vereinsgelände eröffnet. Es sei noch erwähnt, dass die Paddler zwischen Hahnbach und Traßberg als Beitrag zum Umweltschutz auch einen ansehnlichen Berg Müll vom Fluss aufgesammelt und gleich in den Booten abtransportiert haben. Insgesamt eine gelungene Veranstaltung von Jung und Alt mit vielen glücklichen Gesichtern! Als Ausblick bleibt die Erwartung, dass es auch mal wieder etwas regnen sollte um immer genug Wasser unterm Kiel zum Paddeln zu haben.

Heinz Wöllmer



Glückliche Gesichter nach vollbrachter Paddeltour in Erwartung des guten Essens vom Grill